

Werden Menschen, die nie das Evangelium gehört haben,
verurteilt?

FRAGE: Menschen, die das Evangelium nie gehört haben und dann sterben, ohne jemals etwas von Jesus zu wissen - gelten sie als ohne Sünde? Was sagt die Schrift dazu?

Johannes 15,22: „Wenn ich nicht gekommen wäre und hätte zu ihnen geredet, so hätten sie keine Sünde; nun aber haben sie keine Entschuldigung für ihre Sünde.“

ANTWORT: Jesus meinte hier nicht, dass jemand, der nichts von ihm gehört hat, überhaupt nicht gerichtet wird. Nein. Er meinte, dass solche Menschen nicht nach seinen Worten gerichtet werden, sondern nach etwas anderem.

Darum sagt die Bibel:

Römer 2,11-12: „Denn es ist kein Ansehen der Person vor Gott. Denn alle, die ohne Gesetz gesündigt haben, werden auch ohne Gesetz verloren gehen; und alle, die unter dem Gesetz gesündigt haben, werden durchs Gesetz verurteilt werden.“

Werden Menschen, die nie das Evangelium gehört haben,
verurteilt?

Siehst du? Er sagt nicht: die ohne Gesetz sind, werden gerettet, sondern: sie werden verloren gehen. Denn sie haben in anderen Dingen gefehlt – und gerade darin wird Gott sie richten. Doch Er wird sie nicht nach dem Gesetz des Mose richten, das sie gar nicht kannten.

Wir müssen verstehen: Gott hat gewisse Maßstäbe ins Herz jedes Menschen gelegt. Selbst ohne das geschriebene Gesetz wissen die Menschen, dass Mord falsch ist, dass Stehlen Unrecht ist, dass man Vater und Mutter nicht schlagen darf. Auch in Völkern, die nie das Evangelium gehört haben, gibt es moralische Grenzen.

Darum sagt der Herr Jesus an anderer Stelle:

Lukas 12,47-48: „Der Knecht aber, der den Willen seines Herrn wusste und hat nicht bereit noch nach seinem Willen getan, der wird viel Schläge erleiden müssen. Wer ihn aber nicht wusste, hat aber getan, was Schläge verdient, der wird wenig Schläge erleiden.“

Also: Jeder Mensch kommt ins Gericht. Niemand wird

Werden Menschen, die nie das Evangelium gehört haben,
verurteilt?

ausgenommen. Aber die Strafe unterscheidet sich.

Am schwersten jedoch wird es uns treffen, die wir das Evangelium gehört haben und es dennoch missachten. Wir haben die Botschaft vom Kreuz vernommen – und doch leben wir so, als ginge sie uns nichts an. Wir werden mit dem Evangelium selbst gerichtet, und unser Urteil wird härter sein als das derer, die nie etwas von Jesus gehört haben.

Darum: Fliehe vor dem Gericht Gottes! Es ist ernst.

Shalom.

Share on:
WhatsApp

Print this post